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À SURVEILLER CETTE SEMAINE SUR lechodelaval.canoe.ca



Lundi:



Jeudi:



Entrevue avec une joueuse de l’équipe canadienne de soccer



Des manchettes de



Mardi:



Visitez l’Auberge du coeur L’Envolée



TOUT le Québec



Rencontre avec le



célèbre barbier



Ménick



Le vaccin Gardasil soulève des questions Cédérick CARON • [email protected]



Le vaccin Gardasil a-t-il causé la mort de la jeune Annabelle Morin? C’est une question que sa mère se pose toujours et à laquelle le coroner n’est pas en mesure de répondre. En novembre 2008, Linda Morin a retrouvé sa fille sans vie dans la baignoire de leur résidence de Vimont. Malgré l’intervention rapide des secours, le décès de l’adolescente, dont la cause officielle est un arrêt cardio-respiratoire, a été constaté à l’hôpital. Quelques jours auparavant, Annabelle Morin, comme des centaines d’adolescentes, avait reçu sa seconde dose du vaccin Gardasil, le premier vaccin contre le virus du papillome humain (VPH) qui peut provoquer un cancer de l’utérus. C’était la première année que ce vaccin était administré dans les écoles



Une deuxième dose fatale? Selon ce que raconte la mère de la victime, l’adolescente avait par la suite déclaré à l’infirmière de l’école et la personne en charge de l’administration
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Mieux les informer À la suite de la création d’une page Facebook pour sensibiliser les gens à ce vaccin contre le VPH, Linda Morin dit avoir recueilli plusieurs témoignages de jeunes filles qui ont éprouvé des malaises après avoir reçu le vaccin Gardasil. «Mon but est d’amasser le plus de témoignages possible afin de sensibiliser les autorités et que des recherches plus poussées soient faites. Il faut mieux informer les jeunes filles, précise Mme Morin indiquant qu’on présente souvent ce vaccin qui prévient une infection transmise sexuellement comme la seule solution possible. Aussi, les filles ne font pas toujours le lien entre leur symptôme et le vaccin.» La page Facebook de Linda Morin est accessible à tous sous le nom «Attention au vaccin Gardasil – Décès d’Annabelle Morin».



       



  



              











de la seconde dose ce qui s’était passé, mais on n’aurait pas tenu compte de ses remarques. Auparavant Annabelle Morin n’avait jamais ressenti d’effet secondaire après l’administration d’un quelconque vaccin. «Elle a reçu sa 2e dose le 24 novembre et le 9 décembre, alors qu’elle était en pleine forme, elle est subitement devenue amorphe, un peu comme la première fois. Elle est allée prendre son bain avant de reprendre sa période d’études. Inquiète parce que ça faisait longtemps qu’elle était dans la salle de bain, je suis allée voir et c’est là que je l’ai retrouvée», raconte la mère d’Annabelle Morin. Dans le rapport qu’il a déposé le 20 novembre dernier, le coroner conclut que la noyade est la cause de la mort. Il précise qu’il s’agit d’une mort naturelle «qu’on ne peut expliquer» et n’écarte pas la possibilité que le vaccin puisse être en cause.
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secondaires du Québec aux adolescentes de 3e secondaire. Une quinzaine de jours après la première dose de son vaccin, la Lavalloise avait eu un malaise qui ne s’était toutefois pas avéré fatal. «Une journée, Annabelle est sortie de sa chambre et elle semblait être dans un état second. On aurait dit qu’elle était dans un autre monde. C’est la première fois que je la voyais ainsi. On aurait dit que son système se battait contre quelque chose. Nous nous sommes rendus à l’hôpital Sainte-Justine où elle a passé une série d’examens qui ne se sont pas avérés concluants», raconte Mme Morin.
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REVUE 2010 Bataille au Parc du Mont-Laval



Le maire de Laval Parachèvement dans l’eau chaude de l’autoroute 19



Photo Agence QMI



Le paysage politique de l’année 2010 aura été marqué par les révélations de nombreux scandales touchant les élus municipaux. À Laval, on ne peut passer sous silence les allégations de corruption visant le maire Gilles Vaillancourt. En novembre dernier, un reportage de Radio-Canada alléguait que les députés Serge Ménard et Vincent Auclair se seraient fait offrir une enveloppe d’argent par le maire Vaillancourt dans le cadre d’une campagne électorale. Le maire de Laval a réfuté ces accusations, sommant les deux députés de se rétracter et les menaçant de poursuites judiciaires. Au moment d’écrire ces lignes, le dossier se retrouvait toujours dans les mains des procureurs du maire lavallois.



C’est en juin 2010 que le gouvernement provincial faisait l’annonce du parachèvement de l’autoroute 19. Mené de front par une coalition qui réclamait, depuis novembre 2006, des actions dans ce dossier, le projet coûtera approximativement 320 M$. Il y aura trois voies pour circuler dans chaque direction dont une, de chaque côté, qui servira pour le transport collectif. Le chantier comprendra, aussi, l’aménagement d’échangeurs à la hauteur des boulevards Dagenais et AdolpheChapleau dans l’axe du boulevard des Mille-Îles et des Laurentides ainsi qu’au niveau de la rue Saint-Saëns. Les travaux pourraient s’amorcer en 2014 pour se conclure en 2015. Le ministère des Transports explorait la possibilité de compléter l’autoroute depuis près d’une quarantaine d’années.



Jonathan Bernier fait sa place à Los Angeles Le Lavallois a connu une saison 2009-2010 exceptionnelle dans la Ligue américaine de hockey, remportant le trophée remis au meilleur gardien. Au cours de cette même saison, il avait aussi disputé trois rencontres dans la Ligue nationale de hockey (LNH) avec les Kings de Los Angeles, récoltant autant de victoires. Il faut croire que ses efforts ont porté fruit puisque à la suite du camp d’entraînement, les Kings lui ont fait confiance pour qu’il soit le second du cerbère Jonathan Quick. Pour la première fois de sa carrière, Bernier a débuté une saison comme étant un membre à part entière d’une équipe de la LNH.



À l’automne 2009, l’entreprise Maisons Charplex annonçait la conversion du site de l’ancien camping du Parc du Mont-Laval en un développement résidentiel de 450 habitations, avec accès au boisé de Sainte-Dorothée. Le projet a soulevé un tollé au sein de la population en 2010, et 95 Lavallois ont demandé, le 1er juin dernier, la tenue d’un référendum sur le changement de zonage du site. L’administration Vaillancourt a finalement relégué le projet aux oubliettes. Maisons Charplex a quant à elle annoncé la construction de tours pour personnes âgées.



David Lemieux fait sensation



Cavalia 2 est inauguré à Laval



Le boxeur lavallois David Lemieux a connu une année des plus intéressantes. Avec une fiche de 25 victoires, dont 24 par K.-O. et aucune défaite, il a conquis, en 2010, le titre de Champion WBC International des poids moyens (juin) ainsi que celui de Champion canadien des poids supermoyens (févirer). Il est maintenant une des têtes d’affiche du Groupe Yvon Michel (GYM) qui présente une série de galas sous le thème Rapide et Dangereux depuis l’automne dernier. Lemieux est connu comme étant le Dangereux.



Le 29 novembre, on apprenait que le 2e spectacle de Cavalia serait inauguré à Laval l’été prochain. Dans un chapiteau deux fois plus grand que l’original, les 2000 spectateurs pourront apprécier une création encore plus innovatrice que la précédente. Jusqu’ici, Cavalia a été vu par plus de 2,5 millions de spectateurs en Amérique du Nord et en Europe. À compter du 17 août prochain, le second spectacle s’installera au coin de l’autoroute 15 et du boulevard St-Martin.



Tania Vicent se retire



Les victimes de Jocelyn Hotte ont gain de cause sur Laval En septembre dernier, une possible entente de règlement entre la Ville de Laval et les trois victimes survivantes de l’ex-agent de la GRC, Jocelyn Hotte, a été dévoilée au Palais de justice de Laval. Le 30 mars, la Cour supérieur avait reconnu que la police de Laval avait fait preuve de négligence lors des évènements entourant la mort de l’ex-conjointe de Hotte, Lucie Gingras. Comme la Ville de Laval a porté la cause en appel, le dédommagement de 1,53 M$ ne sera pas versé tant que la cause sera toujours devant les tribunaux. Hugues Ducharme et Pierre Mainville font partie de ceux qui étaient dans la voiture de Lucie Gingras, le 23 juin 2001, lorsque Jocelyn Hotte a ouvert le feu sur le véhicule. Photo Agence QMI



Après avoir remporté une quatrième médaille olympique, en autant de Jeux, à Vancouver, la patineuse de vitesse sur courte piste Tania Vicent a annoncé sa retraite à la fin de la dernière saison. Originaire de Fabreville, l’athlète de 34 ans était la seule représentante de l’île Jésus lors des derniers Jeux d’hiver. Au cours de sa carrière, la jeune femme aura mis la main sur deux médailles de bronze et deux médailles d’argent, toutes remportées lors des épreuves de relais 3000 m. Son meilleur résultat individuel en carrière aux Olympiques est une quatrième position à l’épreuve de 1000 m lors des Jeux olympiques de Turin en 2006.
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L’Écho de Laval fait le bilan Pour clore l’année 2010, L’Écho de Laval dresse une liste de quelques faits marquants des 12 derniers mois. L’Écho de Laval a fait ses premiers pas en 2010 en voyant le jour le 25 février dernier. Depuis, de nombreux dossiers ont passé sous notre loupe bien, avant d’être repris ailleurs. Ce fut, entre autres, le cas pour l’anglicisation de Laval (édition du 1er juillet), les enfants lavallois les plus violentés au Québec (édition du 23 septembre), ainsi que les disparitions à Laval (édition du 16 décembre).



La rivière des Mille Îles a soif



Une élève est happée à mort devant son école



Au début de l’été, le débit d’eau de la rivière des Mille Îles était cruellement bas. La ministre Line Beauchamp a donc annoncé un plan d’excavation d’urgence pour augmenter le débit moyen de la rivière, laquelle dessert 400 000 personnes en eau potable. À la mi-septembre, le débit d’eau a recommencé à augmenter, sans qu’on puisse attribuer la hausse aux travaux d’excavation. Les travaux ne sont toujours pas terminés.



La rentrée scolaire a pris une triste tournure à l’école secondaire Saint-Maxime. Le 3 septembre, alors qu’elle traversait le boulevard Lévesque sur l’heure du dîner, Ronia Mansorian, 15 ans, a été happée par une voiture qui ne s’est pas arrêtée après l’impact. Le décès de l’adolescente a été constaté quelques heures plus tard à l’hôpital. Les comparutions du présumé chauffard, Robert Bélanger, 22 ans, ont été empreintes d’émotions et ont suscité quelques manifestations. La majeure partie des élèves de l’endroit n’avaient pas hésité à marcher jusqu’au Palais de justice de Laval et le prendre d’assaut pour souligner leur colère. Robert Bélanger, qui est accusé de délit de fuite ayant causé la mort et de conduite dangereuse ayant provoqué la mort, reviendra devant le tribunal le 11 janvier prochain pour son enquête préliminaire.



Tony Accurso sous la loupe L’homme d’affaires Tony Accurso a continué de défrayer la manchette en 2010. Celui qui s’est fait connaître par l’histoire des compteurs d’eau à la Ville de Montréal s’est à nouveau retrouvé au cœur de l’actualité de la dernière année. Deux de ses entreprises, Simard Beaudry et Louisbourg Construction, ont plaidé coupables d’évasion fiscale et ont écopé d’amendes totalisant plus de 4 M$. De plus, la Caisse de dépôt et de placement et le Mouvement Desjardins ont réclamé à l’entrepreneur, propriétaire des Galeries Laval et du Complexe Top’s, entre autres, le remboursement de prêts octroyés à ses entreprises. La Ville de Laval a, de son côté, mis sur la glace le contrat octroyé à Louisbourg Construction pour la réfection de la station d’eau potable Chomedey.



Photo Pépé
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LE COMMENTAIRE D’ÉRIC



Mercier [email protected]



Bonne Année



Cédérick CARON • [email protected]



Avec la nouvelle année qui se pointe à l’horizon, plusieurs voudront retourner à la case départ en adoptant les incontournables résolutions. Que vous souhaitiez perdre du poids, arrêtez de fumer, reprendre la forme ou réorienter votre carrière, foncez, croyez en vous et persévérez. Quelque soit votre désir, c’est d’abord et avant tout d’y croire. Les premières semaines vont vous paraître faciles puisque vous aurez de la motivation, sauf, qu’en cours de route, c’est bien possible que vous ayez des petites baisses de régime. C’est à ce moment bien précis que ça peut se gâter, que le découragement peut vous C’est à ce moment bien gagner et que vous décideprécis que ça peut se gâter, riez tout simplement que le découragement peut d’abandonner. vous gagner et que vous Le piège se tend et vous devez être prudent et redécideriez tout simplement doubler de confiance, car d’abandonner les échappatoires peuvent devenir fréquents et les défaites s’accumuler. Certaines personnes auront besoin d’un coup de main pour passer au travers de cette étape. Si vous en ressentez le besoin, n’hésitez pas à vous dénicher une personne-support, quelqu’un qui pourra vous offrir une aide psychologique. Pour vous aider à atteindre vos objectifs, faites-vous un petit calendrier avec les progressions enregistrées depuis le départ. N’ayez pas peur de vous féliciter, de vous encourager pour les efforts que vous investissez dans votre projet personnel. N’oubliez pas que le tort que vous causez, vous le faites à vous-même. Retenez l’adage «Un corps sain dans un esprit sain». Vous serez plus actif, la vie vous paraîtra, et elle le sera, meilleure. La valorisation de votre personne sera votre plus belle récompense. Profitez du temps des Fêtes pour relaxer et attelez-vous à la tâche en janvier. Il ne me reste plus qu’à vous souhaiter une bonne année 2011 et que tous vos vœux et résolutions se réalisent!



www.lechodelaval.canoe.ca Journalistes :



Eric Mercier



Collaborateurs :



Photographe:



Cédérick Caron Ghislain Plourde Gabriel St-Jean Mélissa Méthot, Com1script Marie-Claude Pageau, Mozaïk Communications Claude Francoeur André Périard



Distribution et plaintes : Ventes : Téléphone : Annonces classées :



Du renfort apprécié Pour leurs frappes, les policiers de la Régie Thérèse-De Blainville et de Mirabel ont demandé l’aide des groupes d’interventions tactiques (GTI) de la Sûreté du Québec (SQ) et de la Gendarmerie royale du Canada (GRC) puisqu’on suspectait les individus visés d’être en possession d’armes à feu. Habituellement, c’est le GTI de la police de Laval qui est appelé en renfort, mais comme il s’affairait déjà aux deux perquisi-



Photo Cédérick Caron



Cette résidence situé sur la rue Arthur-Vaillancourt dans le secteur Sainte-Rose a été perquisitionné le 22 décembre. tions sur son territoire et que les enquêteurs comptaient sur le fait que les frappes soient simultanées pour la réussite de l’opération, la SQ et la GRC n’ont pas hésité à leur prêter main-forte. Les individus arrêtés, des hommes et des femmes âgés entre 20 et 30 ans, ont comparu au Palais de justice de Laval et de Saint-Jérôme le 23 décembre prochain. Ils feront face à des accusations de possession de drogue dans le but d’en faire le trafic, de complot , de possession de cartes falsifiées , de fraude et de possession d’arme prohibée.



1 877-663-9002 450 575-2000 poste 703 450 575-2000 1 877 750-5052



Adjointe à l’éditeur :



Claudine Lauzon



Adjointe aux ventes :



Ani Lachance



Conseillers(es) en publicité : Lucie Boulet Nathalie Dubé Carole Lafond Infographie :



Cannabis, cocaïne et cartes clonées À Laval, les policiers ont frappé dans une résidence de la rue Arthur-Villeneuve dans le secteur Sainte-Rose et dans une autre maison sur la rue Pascal dans le secteur Vimont. En plus d’arrêter deux individus, l’ERM a mis la main sur 100 sachets de 250 mg de cocaïne, 1 lb de marijuana, 5000 $ en argent comptant, un ordinateur, un faux permis de conduire ainsi qu’un faux dictionnaire et une fausse bouteille qui servaient à dissimuler de la drogue. La Régie de police Thérèse-De Blainville a pour sa part frappé sur la rue des Francs-Bourgeois située dans le secteur du Faubourg Boisbriand. Un individu y a été arrêté. Une dizaine de cartes de crédit clonées et 1 lb de cannabis ont aussi été saisies. Du côté de Mirabel, les résidences visées se trouvaient sur les rues du Plein-Air et des Chardonnerets. Six individus ont été appréhendés alors que les enquêteurs ont embarqué près de 2000 comprimés de drogue, dont la teneur reste toujours à confirmer, un ordinateur portable, une trentaine de cartes bancaires clonées ainsi qu’une bonbonne de poivre de Cayenne.



Quelles sont vos résolutions de fin d’année?



[email protected]



Directrice de l’information: Marie Eve Courchesne



C’est une dénonciation sur la ligne téléphonique de cueillette d’informations du Service de police de Laval qui a déclenché l’enquête, il y a deux mois et demi, et qui a mené à ces frappes.



V



ENVOYEZ-NOUS VOTRE OPINION



Éditeur:



L’escouade régionale mixte (ERM) gang de rue LavalRive-Nord a procédé à cinq frappes antidrogues simultanées vers 6 h, le 22 décembre, à Laval, Boisbriand et Mirabel.



ox pop



Propos recueillis par Ghislain Plourde
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La police fait cinq frappes antidrogues simultanées



Chantal Demers Michael Houle Paul Thériault



Centrale de montage Sun Media



Directeur du développement Journaux régionaux Québec et directeur des opérations Nord de Montréal, Corporation Sun Media : Mario Marois Vice président Journaux Régionaux Québec, Corporation Sun Media: Charles Michaud



Tirage : 150 000 exemplaires Édité par Corporation Sun Media, ayant son siège social au 612, rue Saint-Jacques, Montréal, Qc, H3C 4M8 et imprimé par l’Imprimerie Mirabel, ayant son siège social au 12,800 rue Brault, Mirabel, Québec, J7J 1P3. Les bureaux du journal L’Écho de Laval sont situés au 900, boul. St-Martin Ouest, Laval, H7S 2K9



Mathieu Pagé Christopher Colin Laval Mascouche «Je compte me remettre en «Je veux arrêter de fumer la ciforme!» garette.» Photos et propos recueillis par Gabriel ST-JEAN



Samuel Lavoie-Patry Laval Je vais étudier à l’avance, afin de dormir en fin de session!»



Francis Bergeron Laval «Je prévois faire attention à mes dépenses.»
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Grève de 24 heures en vue à la STL Ghislain PLOURDE et Agence QMI• [email protected]



Photo Gabriel St-Jean



À moins d’un revirement de situation, les services de la STL seront perturbés le 10 janvier prochain. Les déplacements, lors des heures de pointe, ne devraient pas être touchés par les moyens de pression.



Selon le syndicat, qui représente les quelque 500 chauffeurs d’autobus de la STL, l’employeur aurait déposé, lors de la dernière rencontre de négociations mardi dernier, une offre dite finale qui excluait l’essentiel des demandes syndicales. Cependant, selon la partie patronale, la plupart des points avaient été négociés. Il ne restait que le dossier du régime de retraite à régler. La STL a fait savoir qu’elle n’était pas disposée à assurer la responsabilité de renflouer le régime de retraite des employés dont elle n’a pas la gestion. Elle a transmis sa position à l’arbitre qui tranchera sur cette question à la mi-mars. D’autre part, la STL a annoncé qu’elle ne retournerait pas à la table des négociations tant et aussi longtemps que la demande de prime d’engagement est exigée. «Ils ont fait cette requête de boni qui, à nos yeux, est inacceptable», précise MarieCéline Bourgault, directrice Communications et Marketing à la Société de transport de Laval (STL). Du côté des chauffeurs, on se défend bien sur la question du boni. «Le boni était négociable. On était même prêts à le laisser tomber et à s’attarder sur les clauses salariales. Sauf qu’ils nous ont proposé des offres tellement faibles qu’on n’a pas eu le choix d’y
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attacher cette prime. Ils se cachent derrière cette question pour ne pas la régler», dit Richard Ouimet, président du syndicat des chauffeurs. Espoir d’un règlement Dans le but d’en arriver à une entente, la STL a déposé, le 21 décembre, une demande de conciliation au ministère du Travail du Québec. Un conciliateur sera désigné pour tenter de rapprocher les deux parties. Par contre, le débrayage du 10 janvier semble inévitable selon Marie-Céline Bourgault. «Il serait étonnant que les négociations reprennent avant. Il n’y a pas de rendez-vous prévu. Néanmoins aucun scénario ne doit être écarté, dont un règlement rapide.» Même son de cloche du côté des employés. «On n’a pas reçu d’appel pour retourner aux négociations. C’est certain que si ça ne se règle pas, nous mettrons de l’avant d’autres moyens de pression qui comprendront d’autres journées de grève», rajoute Richard Ouimet. En cas de grève le 10 janvier, les services essentiels seront cependant maintenus pour les usagers. L’entente conclue le 17 décembre et approuvé par le Conseil des services essentiels prévoit le service normal de 6 h à 9 h, de 15 h 30 à 19 h et de 23 h à 1 h. Le transport scolaire qui est assuré par la STL sera complètement interrompu le 10 janvier, mais le transport adapté n’est pas touché par cette grève.
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Le Syndicat des chauffeurs d’autobus de la Société de transport de Laval (STL) a fait savoir par voie de communiqué,le 17 décembre, qu’il prépare une grève de 24 heures, prévue pour le 10 janvier prochain.
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Un vent de générosité déferle sur la DPJ



Cédérick CARON • [email protected]



Pendant le temps des Fêtes, la crème est un ingrédient populaire, que ce soit dans les sauces, les desserts ou le fameux sucre à la crème. À cuisson, champêtre, épaisse, à l’ancienne, à fouetter, à table, on la consomme à 5%, 10%, 15%, 35%, les propositions sont nombreuses mais comment savoir laquelle acheter? D’abord, les crèmes sont classées selon leur pourcentage en gras. Ensuite, chacune contient des agents stabilisant, épaississant ou émulsifiant afin d’améliorer son rendement selon l’utilisation qu’on souhaite en faire. Ainsi, une crème de table, idéale pour napper des fruits, ne résistera pas à la cuisson. La crème à cuisson résiste mieux à la chaleur, aux acides et ne se sépare pas puisqu’elle contient une gomme épaississante. Elle réduit plus rapidement, ne fait pas de grumeaux, garde une onctuosité et on peut y ajouter de l’alcool. Bref, elle est idéale pour les sauces. Une crème champêtre donnera également un excellent résultat. Par contre, il est impossible d’utiliser une crème à cuisson pour fouetter. Sachez qu’une crème fouettée ne se fait qu’avec de la crème à fouetter. Préférablement de la 35% qui est plus solide et plus dense. Une crème et des outils bien froids donnent un résultat plus rapide. Quant au sucre à la crème, notre choix s’arrête sur la crème 35% à fouetter ou champêtre afin d’avoir une belle texture. Enfin, si vous n’aviez qu’à choisir deux crèmes parmi toutes celles qu’on nous propose, la 15% champêtre et la 35% à fouetter vous permettront de réaliser toutes vos recettes préférées sans vous casser la tête!



Joyeuses Fêtes! Tout simplement Clodine c'est une émission, un magazine, une boutique en ligne et un site web. Sur TVA tous les jours en semaine dès 10h tva.canoe.ca/toutsimplementclodine



Photo Cédérick Caron



Depuis environ trois ans, le Centre jeunesse de Laval remarque un vaste élan de générosité de la part des Lavallois. Il constate aussi que les gens se fidélisent aussi à la cause.



Depuis trois ans, de généreux donateurs agrémentent le Noël des enfants qui sont sous la supervision de la Direction de la protection de la jeunesse (DPJ) de Laval. Cette année, ce sont plus de 600 cadeaux qui ont été déposés aux portes de l’organisme gouvernemental. Des initiatives indépendantes, la DPJ de Laval en voit de toutes les sortes depuis les trois dernières années. Bien des particuliers décident de leur plein gré de se rendre aux bureaux du boulevard Cartier pour y déposer des cadeaux qu’ils ont pris le temps de magasiner et d’emballer. D’autres présents proviennent de groupe comme celui de l’école primaire Charles-Perreault de Laval. Le comité de parents, en collaboration avec la direction de l’établissement, a réussi à récolter 142 cadeaux et plus de 540 $ en cartes-cadeaux. «Chaque enfant se voit attribuer la responsabilité d’acheter un cadeau pour un jeune dont il a reçu le nom, l’âge et les intérêts», explique Carole



Du Sault du service des communications du Centre jeunesse de Laval, qui fait partie de celles qui coordonnent le résultat de cet élan de générosité.



tervenante au service des activités du Centre jeunesse de Laval qui a passé le réveillon avec son groupe d’adolescents.



Des philanthropes de l’ombre Ce sont près de 600 enfants qui ont reçu un cadeau le 24 décembre dernier. De ce nombre, 80 jeunes n’ont pu se trouver avec leur famille pour diverses raisons et ont célébré Noël avec leurs intervenantes. Pour eux, un groupe de gens d’affaires de Laval, qui préfère garder l’anonymat, s’est affairé, au cours des derniers mois, à confectionner d’énormes sacs cadeaux personnalisés pour chacun des enfants qui n’ont pu être dans leur famille pour le réveillon. Dans ces sacs, on retrouve par exemple des bâtons de hockey et des vêtements à l’effigie d’équipes sportives pour les garçons ainsi que des items de toilette comme des fers plats et à friser pour les filles. «C’est une soirée où les jeunes sont souvent plus émotifs. Ils sont très touchés de voir que quelqu’un a pris le temps de penser à eux. Il n’est pas rare d’en voir pleurer», indique Louise Mauger, in-



Une initiative qui fait du bien «Je me souviens, qu’il y a cinq ans, on donnait en cadeau aux jeunes filles une bouteille de revitalisant et de shampoing d’une marque différente de celles offertes dans les centres jeunesse. Depuis trois ans, on sent vraiment un mouvement de générosité qui nous permet d’offrir des cadeaux, des beaux cadeaux, précise le directrice générale du Centre jeunesse de Laval, Danielle Dulude. Ces initiatives ne font pas seulement du bien aux jeunes, mais encouragent aussi nos intervenantes qui voient que d’autres personnes se soucient aussi des jeunes dont elles s’occupent.» L’élan de générosité n’est pas seulement perceptible pendant la période des Fêtes. Du côté du Centre jeunesse de Laval, on explique que de plus en plus de gens viennent porter différents items comme des vêtements, des jouets et des accessoires de cuisine qui servent à tout moment de l’année.
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En



questions
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EN RAFALE Quel métier ferais-tu si tu n’étais pas chanteuse? J’aime beaucoup travailler avec les personnes agées.



Chanteuse



Guillaume CLOUTIER • Agence QMI



Chanson préférée: Présentement, c’est Fire with Fire de Scissor Sisters.



Depuis son passage à l’émission Star Académie en 2003, la carrière de MarieMai ne cesse de progresser. Au dernier gala de l’ADISQ, la rockeuse a remporté le Félix de l'interprète féminine de l'année et celui de l'album de l'année rock pour Version 3.0.



Artiste préféré : Gwen Stefani pour l’ensemble de son œuvre.



une chanson en français. Il nous a fait parvenir une chanson en nous demandant à Fred (son conjoint et réalisateur) et moi de la traduire. J'ai donc enregistrée une voix sur la chanson et lorsqu'il l'a entendu, il voulait absolument qu'on la chante ensemble.



1



Comment se déroule ta tournée jusqu’à présent? Prévois-tu faire des spectacles en France ou à l’extérieur du Québec? Ça va super bien! On a fait 35 spectacles et j'ai reçu un billet d'argent pour 25 000 billets vendus, ce qui est assez hallucinant. On a encore 35 représentations cet automne. Pour ce qui est de la France ou du reste du Canada, je ne suis pas certaine. Je concentre mon énergie sur ce que je fais ici, avant de partir ailleurs.



2



Version 3.0 est ton 3e album. En quoi est-il différent de tes deux albums précédents? Chaque album m'a très bien représentée. J'avais 19 ans quand mon premier album Inoxydable est sorti en 2004. À l'époque, j'étais jeune et naïve. J'arrivais dans le métier avec toutes mes illusions et quand je réécoute l'album, je ressens cette naïveté. Pour Dangereuse Attraction, on voulait aller plus loin et découvrir mon son. On est allé chercher des sonorités électros. Avec Version 3.0, j'ai vraiment l'impression d'avoir trouvé ma couleur.



3



La chanson Do You est ta première chanson anglophone. Avais-tu dès le départ, l’idée de percer le marché anglophone? J'ai le goût de pousser ma musique et de faire ce que j'ai envie de faire. J'aime écrire en français et en anglais. J'ai toujours fait les deux, mais



9RV %LMRXWLHUV
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Photo Robert Côté



Marie-Mai sera en spectacle au théâtre Lionel-Groulx le 11 février prochain. c'est beaucoup plus pour le plaisir que pour percer le marché anglophone.



4



Quelle chanson te représente le plus sur ton dernier album ou sur tes albums précédents? Il y en plusieurs. Pour moi, écrire est un exutoire, c'est une façon de mettre sur papier ce que je ressens. Si je suis de mauvaise humeur, j'écoute une chanson comme Déjà loin ou Mentir et ça me fait du bien. Quand ça va bien, j'aime chanter Tu l'emportes sur moi et quand je suis triste, j'aime chanter Comme avant. J'ai ma chanson préférée pour chaque type d'émotions.



6



Tu as remporté deux prix à l’AntiGala Karv de Vrak.Tv. Est-ce que ces prix sont aussi importants à tes yeux que



ceux de l’ADISQ? De savoir que les jeunes me suivent et qu' ils trouvent que je suis la personnalité de l'année, c'est vraiment flatteur. Gagner un prix à l'ADISQ, c'est une belle tape dans le dos de la part de l'industrie parce que c'est un comité qui décide des gagnants.
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Parle-moi de ta collaboration avec David Usher. Était-ce la première fois que tu travaillais avec lui? Je l'ai rencontré pour la première fois à Musique Plus, à l'émission VJ recherché, il y a 5 ans. Il était invité pour une entrevue et moi je faisais une performance. J'ai collaboré pour la première fois avec lui sur la chanson Kill the Lights et par la suite, nous sommes devenus amis. Pour son prochain album, David voulait



9HQWH GH )HUPHWXUH SRXU )LQ GH %DLO
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De tous les partipants des éditions de Star Académie, tu fais partie de ceux qui remportent le plus de succès. Comment expliques-tu ton succès? Si j'avais la formule gagnante, je la dirais à tout le monde, ou peut-être pas (rires)! La seule chose que je peux voir, c'est que je travaille fort et que je le fais pour les bonnes raisons. Moi, je veux faire ce qui bouille à l'intérieur de moi.



9



Quels sont les emplois que tu as occupé avant de devenir chanteuse? J'ai vendu des thermo-pompes pendant un certain temps. J'ai aussi travaillé dans un dépanneur.



10



Avant de faire Star Académie, comment étais-tu à l’adolescence ? J'ai eu une adolsecence typique. Je suis arrivée au secondaire et j'avais l'impression que je devais faire ma place et avoir du caractère pour ne pas me faire niaiser, ce que je ne voulais surtout pas! Par la suite, ça s'est calmé. Je n'avais pas de style particulier. J'ai eu ma période punk, ma période gothique, j'ai même eu une période où j'aimais les choses colorés.
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En minutes SANTÉ PUBLIQUE



Des sites d’injection supervisée au Québec ? Des organismes d’aide aux toxicomanes souhaitent ouvrir des centres d’injection supervisée à Montréal et à Québec en 2011, tandis que la Cour suprême se penche sur la légalité d'un lieu ouvert en 2003 à Vancouver. Les efforts provinciaux et municipaux, en matière de santé, se heurtent à l’approche conservatrice centrée sur la loi et l’ordre.
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Un voleur de dépanneur est recherché Cédérick CARON • [email protected]



LE PROBLÈME : transmission de maladies „ Les usagers de drogues par intraveineuse sont souvent atteints du VIH-Sida, de l‘hépatite C, de maladies de peau, et meurent parfois de surdose. Les seringues usagées sont réutilisées ou jetées par terre.



Photo Collaboration spéciale



Les policiers recherchent cet homme concernant un vol survenu le 21 novembre dans un dépanneur du secteur Chomedey. Les enquêteurs du Service de police de Laval recherchent un suspect qui aurait perpétré un vol qualifié dans un dépanneur du boulevard de la Concorde, à Laval.



LA SOLUTION ? : un centre d’injection supervisée



L’évènement se serait produit vers 21 h, le 21 novembre dernier, au dépanneur Couche-Tard situé au 1300 boulevard de la Concorde Ouest, dans le secteur Chomedey. Un homme d’environ 27 ans se serait rendu à l’arrière du commerce pour y prendre quatre bouteilles de boisson non alcoolisée, et ce serait en les déposant sur le comptoir qu’il aurait demandé le contenu du tiroir-caisse. Le suspect, qui selon les policiers



Prévenir la transmission des maladies coûte moins cher que les guérir.



Supervision



La drogue n’est pas fournie



„ Des infirmières et conseillers supervisent les lieux pour éviter les complications et prodiguer des conseils d’hygiène, ce qui est impossible dans la rue.



„ Le centre d’injection ne fournit pas l’héroïne, la cocaïne ou le crystal meth. Ces substances sont achetées sur le marché noir par les usagers et leur qualité n’est donc pas contrôlable.



n’était pas armé, aurait ensuite fui à pied après avoir mis la main sur la modique somme de 80 $. Au moment du crime, l’individu portait un jeans, un veston noir ainsi qu’un t-shirt vert et gris. Il s’agirait d’un homme blanc, d’environ 27 ans et qui s’exprimait en français. Il pèserait environ 73 kg (161 lb) et mesurerait 1,73 m (5 pieds 8 pouces). Il avait aussi un motif distinctif dans ses cheveux noirs rasés de chaque côté de sa tête. Le Service de police de Laval demande la collaboration du public dans ce dossier et invite toute personne qui aurait de l’information à le joindre au 450 662-INFO (4636). Tous les éléments permettant de retracer cet individu seront traités confidentiellement.



Le « kit du toxicomane » Allumettes



Cuillère médicale



Garrot SOURCES : VANCOUVER COASTAL HEALTH, SANTÉ CANADA, WIKIPÉDIA, CANOE.CA



Compresse stérile



RECHERCHE PIERRE-ÉTIENNE PARADIS — INFOGRAPHIE JUSTIN STAHLMAN, MA AN, AGENCE QMI







Seringue stérile (récupérée et jetée en lieu sûr après usage).
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